



⚙️ Refrenda compromiso con la justicia educativa

Mario Delgado anuncia consulta para sustituir a la USICAMM

Con un compromiso renovado hacia el magisterio y la justicia educativa, el secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, aseguró que México transita hacia una etapa en la que las y los maestros son protagonistas en la construcción de un nuevo modelo educativo, con transparencia, equidad y visión de futuro.

Durante su comparecencia ante la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados, y al responder puntualmente sus cuestionamientos a las y los legisladores, el titular de la SEP anunció el inicio de una consulta nacional, escuela por escuela, para que las y los docentes definan cuál debe ser el esquema que sustituya a la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros (USICAMM).

Este ejercicio democrático se realizará a partir de octubre y permitirá que el magisterio reflexione y debata sobre mejores alternativas para fortalecer la relación con la autoridad educativa.

Explicó que los resultados de esta consulta estarán listos entre marzo y abril de 2026, y con base en ellos se elaborará un nuevo marco jurídico que



La consulta busca que el magisterio sea protagonista en la construcción de un nuevo modelo educativo, con transparencia, equidad y visión.

responda a las necesidades del personal docente, superando las limitaciones y deficiencias del modelo anterior.

Delgado Carrillo subrayó que el respeto a los derechos laborales de las y los maestros es un pilar de la política educativa de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien ha definido a la educación como el corazón de la Cuarta Transformación.

“No se trata de imponer esquemas desde arriba, sino de escuchar al magisterio y construir juntos las reglas que regirán su carrera profesional”, puntualizó.